

# Lichter für Herzkinder

**Benefizveranstaltung** | Feiern für den guten Zweck: 2.600 Euro und ein Fahrrad spendeten die Wullersdorfer an die Organisation Herzkinder.

**WULLERSDORF** | Weihnachtlich geschmückt wurde der Wullersdorfer Gemeindesaal – hier legten Alfred und Elisabeth Kroboth sowie Brigitte Dick Hand an, um der Benefizveranstaltung zugunsten der Organisation „Herzkinder Österreich“ das passende Ambiente zu verleihen.

Organisiert wurde diese Veranstaltung vom Wullersdorfer Pensionistenverband und von der SPÖ. Die Liste der Ehrengäste, welche die Vorsitzenden der Gruppierungen, Walter Vales und Gerhard Sklenar, begrüßen konnten, war lang: Landeshauptmann-Stellvertreterin Karin Renner war ebenso nach Wullersdorf gekommen wie der Abgeordnete zum Nationalrat Christian Lausch sowie die Bürgermeister Richard Hogl (Wullersdorf) und Herbert Goldinger (Mailberg).

Ihnen allen war es ein Anliegen, die Organisation, die sich um Familien mit herzkranken Kindern kümmert, bestmöglich zu unterstützen. Der Reinerlös



Bei der Benefizveranstaltung für Herzkinder wurde auch ein Rad verschenkt (v.l.): Johann Schmiida, Gerhard Sklenar, René Smode, Richard Pregler, Stefan Zahlbrecht, Walter Vales, Gerald Patschka, Landeshauptmann-Stellvertreterin Karin Renner und die beiden Herzkinder Marcel Kren und Janine Ohnesorgen.

*Foto: privat*

der Veranstaltung – 2.600 Euro – geht direkt an „Herzkinder Österreich“. Vom Hollabrunner Lagerhaus gab's ein zusätzliches Geschenk: Ein Kinderfahrrad wurde gespendet und dem Teddyhaus in Linz übergeben. „Reinhard Thürr hat keinen Augenblick gezögert und sofort Ja gesagt“, ist Sklenar für die großzügige Spende dankbar.

Zum Abschluss des offiziellen Teils entzündeten die Ehrengäste je eine Kerze für die Herzkinder. „Ein großes Danke geht an alle unsere Gönner und Spender für ihre Großzügigkeit“, freut sich Vales über den Erfolg der Benefizveranstaltung. „Und auch an die Helferleins in Küche, Kaffee- und Kuchenbar“, ergänzt Sklenar.